



Sop(e)ranetten: Simone Klostermann (Mitte), Geesche Bauer und Diana Klee treten beim Gala-Diner auf.

FOTO: PRIVAT

Künstlerisches und Kulinarisches

Opernsängerinnen treten in „Wittekindsource“ auf

■ **Bad Oeynhausen** (vo). Feinschmecker und Sängerinnen sind in Bergkirchen ein eingespieltes Team. Am kommenden Wochenende, 14. und 15. Februar, ist es wieder so weit. Drei junge Sängerinnen der Deutschen Oper am Rhein in Düsseldorf treten vor, zwischen und nach den Gängen im Restaurant „Wittekindsource“ auf. Simone Klostermann, eine der Sängerinnen, machte am Immanuel-Kant-Gymnasium ihr Abitur.

Es ist die zweite Auflage von „Künstlerischem und Kulinarischem“ in dieser Besetzung. Martina Herzog, Managerin der „Wittekindsource“, hat die Veranstaltung „zufällig, aber sicher

nicht ungelegen direkt zum Valentinstag ins Programm genommen“. Sie freut sich mit den Mitwirkenden auf viele Gäste.

Eingebettet in ein Dreigänge-Menü treten die drei jungen Sängerinnen mit ihrer „Revue der schönsten Broadway-Melodien und Evergreens“ auf. In Bergkirchen ist Premiere für das neue Programm. „Die drei Sop(e)ranetten“, wie sie sich selbst nennen, präsentieren ihr breites Repertoire. Musikalisch begleitet werden sie von der Pianistin Dagmar Thelen.

In diesem Jahr gibt es zwei Aufführungen. Reservierungen in der „Wittekindsource“ unter Telefon (0 57 34) 9 10 00.